



Le primat de l'Église orthodoxe russe a rencontré l'ambassadeur de Chypre en Russie

Le 23 janvier 2018, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou M. Leonidas S. Markidis, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Chypre en Fédération de Russie.

L'archiprêtre Nicolas Balachov, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le prêtre Anatoli Tchouriakov, collaborateur du DREE, et Constantinos Christofidis, conseiller de l'Ambassade, prenaient part à la rencontre.

Le patriarche Cyrille a chaleureusement souhaité la bienvenue à son hôte.

« L'île de Chypre et la Russie sont deux pays très proches par l'esprit et par la foi, dont les peuples éprouvent de la sympathie l'un pour l'autre, a constaté Sa Sainteté, insistant sur la dynamique positive dans le développement des relations, notamment économiques, entre les deux pays.

Le patriarche Cyrille a mis en avant les bonnes relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe de Chypre. « Sa Béatitude l'archevêque de Chypre Chrysostome nous a rendu visite deux fois récemment », son dernier séjour date des célébrations du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église russe. « Vous savez, naturellement, que Sa Béatitude a été reçue par notre président, ce qui lui a permis d'exprimer sa position sur le problème chypriote » a dit le patriarche Cyrille.

« Le problème chypriote reste important et douloureux, non seulement pour les Chypriotes eux-mêmes et pour le gouvernement de Chypre, mais aussi pour la majorité des orthodoxes dans le monde, a constaté Sa Sainteté. J'aimerais connaître votre point de vue sur les perspectives de règlement de ce problème. Nous suivons, certes, attentivement les négociations en cours sur ce thème. Nous connaissons aussi la position de l'Église orthodoxe de Chypre. »

Selon le primat de l'Église orthodoxe russe, des dizaines de milliers de Russes résident en permanence à Chypre. « Nous sommes très heureux qu'une église ait été construite à leur intention aux environs de Nicosie. Les Chypriotes sont orthodoxes. C'est l'une des principales raisons de la profonde sympathie des Russes pour votre pays. C'est important qu'il y ait maintenant une église où les offices sont

célébrés en slavon » a déclaré Sa Sainteté, exprimant sa satisfaction.

Constatant que les relations entre les deux Églises étaient traditionnellement bonnes, le primat de l'Église russe a souligné : « Nous n'avons aucun désaccord. Nous estimons hautement le rôle que l'Église orthodoxe joue à Chypre, et l'autorité dont elle jouit au sein du peuple chypriote. »

L'ambassadeur de la République de Chypre a transmis à Sa Sainteté les salutations de Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome, ainsi que celles du président de la République, du gouvernement et de l'ensemble du peuple chypriote. Il a ensuite souligné l'importance des relations fraternelles existant entre les deux nations, constatant que la diaspora russophone de Chypre faisait partie intégrante de la société chypriote.

L'entretien qui a suivi a porté, notamment, sur l'organisation des pèlerinages, le retour à l'Église des valeurs culturelles enlevées des églises orthodoxes situées dans la partie nord de l'île, les perspectives de réunification de Chypre sur la base du respect des droits et des intérêts légitimes de toutes les nationalités vivant sur l'île.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47760/>